



PESEPEDA HOBI TABRAK WANITA NAIK MOTOR DITANGKAP POLISI

## Viral Bikin Resah di Jalanan Yogya, Ternyata Pria Stres

**YOGYA (MERAPI)** - Aparat Polsek Tegalrejo Yogyakarta mengamankan seorang pria berinisial P (52) warga Sidoarum, Godean, Sleman. Alasannya, P sering menendang dan menabrak pengendara sepeda motor sambil mengayuh sepeda. Ulahnya viral di media sosial lantaran sangat meresahkan pengguna jalan dengan korban rata-rata perempuan.

Menurut keterangan, pelaku ditangkap di wilayah Kricak, Kemantren Tegalrejo Kota Yogyakarta, Rabu (24/1) sekira pukul 21.00 WIB. Panit Reskrim Polsek Tegalrejo Ipda Bambang Purwoko saat dikonfirmasi membenarkan penangkapan itu.

Saat dilakukan interogasi petugas, ternyata pelaku mempunyai gangguan jiwa. "Untuk motifnya, pelaku ternyata gangguan jiwa. Perbuatan pelaku ini sangat meresahkan masyarakat," kata Bambang, Kamis (25/1).

Menurut Bambang, pengamanan pelaku dilakukan oleh jajaran Resmob \* **Bersambung ke halaman 9**



MERAPI-HUMAS POLSEK TEGALREJO

Polisi mengamankan pria pesepeda yang bikin resah di jalanan.

### Viral

Polda DIY, kemudian diserahkan ke Polsek Tegalrejo. Atas permintaan keluarganya, pelaku selanjutnya diserahkan ke dinas sosial.

"Setelah tertangkapnya pelaku ini masyarakat sudah bisa merasa tenang," jelasnya.

Seperti diketahui bahwa, seorang pria dengan mengendarai sepeda kayuh, viral karena gemar menendang pengendara sepeda motor yang sedang lewat.

Pelaku melakukan hal itu saat berada di jalan raya, sehingga meresahkan. Keresahan warga diunggah di akun media sosial instagram Merapi Uncover. Ada beberapa curhatan korban yang membuat warga resah. "Baru saja, bapak bapak pesepeda berulah lagi lur. Ternyata saya sendiri mengalami...bapak bapak ini tiba-tiba nendang saya pas berhenti di lampu merah Tepatnya lampu merah Jalan

RW Monginsidi Yogyakarta. Saya dari timur, bapak-bapak ini tiba-tiba nendang saya. Alasane gak ada rem.. Harap berhati hati lurrr Meresahkan tenan Iki ...," ujar seorang netizen. Sebelumnya juga muncul keluhan serupa. "Bapak-bapak naik sepeda berulah lagi. Habis nendang mbak mbak, sampe mbaknya ke-na mobil di pertigaan timur Mirota Godean. Sebelumnya

### Sambungan halaman 1

nendang adekku alasane gak ada rem Sangat meresahkan," kata netizen lain.

Seorang warga Kota Yogya, Kurniawati mengaku pernah jadi korban jadi ulah pelaku. Bahkan kejadian itu terjadi pada 2022 lalu. "Waktu itu di sekitar Wirobrajan. Tiba-tiba bapak itu menabrak saya saat berhenti di lampu merah sampai celana kotor banget. Memang sangat meresahkan," ujarnya. (Shn)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005